



Zu diesem Zeitpunkt hatten sie auch noch nicht geahnt, wie schrecklich der Tag für sie enden würde... Und wenn Enrico sich daran zurückerinnerte, wie gut gelaunt er an ebendiesem Morgen doch gewesen war und wie schön der Tag hätte werden können...

Doch im Moment saß er hier, versteckt in einer dreckigen Höhle, verletzt, am ganzen Körper zitternd und hoffte, dass er all das überleben würde und dass es die anderen geschafft hatten zu entkommen.

Wie es dazu gekommen war?

Nun, es war wohl eine Geschichte, die Enrico, sollte er mit seinem Leben davon kommen, so schnell nicht wieder vergessen würde.

Alles hatte mit ebendiesem Ausflug begonnen, den sie gemeinsam hatten unternehmen wollen...